

CLUBES

Ademar León: Cayetano Franco repite al frente del club otros cuatro años

La candidatura encabezada por el directivo ha sido la única que se ha presentado a las elecciones del club de Asobal, por lo que ha sido reelegida automáticamente.

Palco23
14 may 2021 - 10:27



Cayetano Franco seguirá al frente del Ademar León. La junta electoral del club, órgano encargado de supervisar el proceso electoral a la junta directiva de la entidad, ha certificado la candidatura encabezada por Cayetano Franco, actual presidente de la entidad, como la única presentada al proceso electoral en curso. Actualmente el equipo ocupa la sexta posición en la Liga Asobal.

Por lo tanto, como ha sido la única candidatura, ha finalizado el proceso electoral a la junta directiva, que estará compuesta por los mismos integrantes de la anterior. Franco seguirá como presidente y estará acompañado por Francisco Puertas, René Mira, Rocio García, Sergio Sánchez, María García, Blanca García, José Carlos Cabero, mientras que Boni Álvarez se incorpora como nuevo miembro. Asimismo, durante la próxima semana, la junta directiva presentará los proyectos para los próximos cuatro años.

Boni Álvarez es el nuevo miembro de la junta directiva

El mes pasado la entidad financiera Abanca anunció la renovación del acuerdo de colaboración que mantiene con el club leonés por tres años, hasta el final de la temporada 2023-2023, por lo que cumplirá una década como principal patrocinador del Abanca Ademar. La entidad financiera mantuvo el apoyo al club ademarista el pasado año tras la suspensión de las competiciones por el Covid-19, abonando íntegramente sus patrocinios deportivos, independientemente del desarrollo de las distintas competiciones.

El club de balonmano aprobó un presupuesto para la temporada 2020-2021 de 1,08 millones de euros, cifra que supuso una rebaja del 20% en comparación con la temporada anterior a causa del coronavirus.

Asimismo, redujo el presupuesto de la plantilla un 15% en comparación con el año anterior. En esta temporada, la entidad cerrará con un déficit de entre 50.000 euros y 100.000 euros. El equipo se financia a través de los ingresos de su patrocinador principal (Abanca), las instituciones, los socios y las entradas, y los patrocinios de las pequeñas y medianas empresas.